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回顾农行精粹和浦发AE下卡经历，幸运中带着一丝技巧

  

看到飞友@ok12436319正在调查目前最难下卡的白金信用卡，虽然调查还有10天
才结束，但是基本能确定前两名是浦发AE白和农行精粹白，看到这个结果突然感觉
自己能拥有这两个卡真的很幸运。精粹白是我人生第一张大白金，所以就发在农行
板块吧。(不想看全文的，直接到最后看小小技巧，希望对你有一点点参考价值哈)

飞友的统计贴：

https://www.flyertea.com/thread-2367763-1-1.html?utm_content=threadut
m_term=2367763fromuid=1812803utm_medium=share_iosutm_source=co
pylink

在这里，先谢广发，为啥谢广发，因为如果说精粹是我人生第一张大白金，那广发
的臻尚白就是我人生的第一张白金，这张小白金在后面应该是中了大用。

之前为了春运的时候在高铁站舒服一点，百度入了飞客的坑，二卡加办臻尚白(首卡
粤通卡)，几分钟审核通过，因为快过年了，担心不能及时收到卡，影响坐高铁使用
，结果在出发的前一天，收到臻尚白和龙腾卡，额度和首卡持平，7.7万，随后第二
天坐高铁，完美地在高铁贵宾室体验了一把。

过完年回来之后，继续逛论坛，三月份在论坛了解到深圳农行精粹白还在放水(从2
017年就开始了)，同时也有人被拒说水没了，因为自己资质一般，感觉又处于放水
末期，不太敢去尝试，怕被拒。事实上，正如飞友们常说的，不要怂就是干，所以
干就完了。

三月上旬某个工作日中午，趁着午休时间，终于鼓足勇气跑到了公司附近农行网点
，就拿一张身份证，厚着脸皮找超级柜台的小姐姐要求办精粹白，小姐姐竟然毫不
磨叽，立刻让我在超级柜台上操作，几分钟就搞完了，小姐姐说可能会有电话打给
我，我说好的。

果然第二天一个上海的座机打给我，核实了几个问题，然后说后续如果通过请留意
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卡片查收，当时就想这意思是要过了吗？不过不看到通过信息，肯定是不放心。然
后就是煎熬的等待，几乎天天查好几遍，一周后的某天，在农行APP上查到审核通
过，当时真是太开心了。

推倒精粹白之后，有了自信，继续了解到有神卡浦发AE白，于是网申了一把，说不
定浦发猴性大发给我过了呢，然而第二天收到被拒的短信，一下子又失落了。

但是这个时候有个意外之喜，三月份为了臻尚白免年费，就按要求刷够金额和次数
，然后小额随便刷了刷，没想到月底某天打开发现精彩，突然就发现了精彩，竟然
可以提高额度到10.4万，当时还犹豫要不要提到这么高，因为担心广发提的高，会
影响招行提额，因为都说招行介意他行总授信高。后来心一狠，一鸟在手，胜过千
鸟在林，就直接提到最高额度。现在回头想想，幸亏提到了10.4万。

从四月到八月，主要是跟风申请了交行的优逸白，就没再尝试浦发AE白，直到八月
下旬，浦发板块都说AE白在放水，当时半信半疑，不过我距离第一次申请已经相隔
五个月，可以再次试试，于是8月22日又一次网申，第二天没拒，第三天没拒，虽
然没拒但是也一直没动静，等到8月31日下午两点多，突然收到两条短信，一看稳
了，审批通过，当时真是和精粹白下卡一样兴奋不已。

这就是我分享的两张卡的下卡经历，感觉自己90%靠的是运气，主要运气是:

1. 恰好在农行水区深圳工作，并抓住了深圳农行精粹白放水的末班车机会，当时三
月份下卡概率还算大，后来据说超级柜台都把精粹下架了，只靠一张身份证办卡可
能就比较难了，不过目前深圳农行办精粹，相比其他地方还应该是算容易的。

2. 抓住了八月份浦发AE‘放水’的机会，那段时间看浦发板块，每天都有人下卡，
确实感觉那段时间下卡概率高一些，当然也只能说是小水，不然万年拒的同学会谴
责说你下卡就代表放水。按我的收入，税后40万是达不到的，所以真的挺幸运。

下面说说那10%的技巧:
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1.及时关注茶馆信息，如果某段时间内，对于你心仪的卡，论坛里连续晒下卡的帖
子比较多，就要提高注意力，这个卡这段时间不妨试一试，我是不建议每天密集尝
试申请浦发AE白这样的操作方式，这样效果不好，最好结合茶馆信息，找准节奏和
时间点切入申请。不要在意一些说放水的帖子，多观察如果确实下卡的人比较多，
自己心里就应该有数。

2. 虽然说浦发AE白已经取消以卡办卡，但是他行有大于十万的卡应该还是有加分作
用的，因为间隔只有五个月，我第一次和第二次网申浦发AE白，唯一的资质差别只
能是广发提额到了10.4万，当然也多了农行精粹白，不过我的精粹白额度只有5万
，另外据说浦发也不太看得上老农，认为靠关系熟人下卡的多。当然这个加分项不
是充分条件，不代表有就一定下卡，也有可能浦发审核员那天心情不错给我批了，
不过我还是坚持他行有大于十万的卡，多少总比没有强很多。

3. 最大技巧还是常逛茶馆哈(感谢茶馆，觉悟很重要，哈哈)，茶馆信息丰富及时，
每天都能学到很多东西。虽然入坑晚错过了几百亿，但是就像今年来说，总还是有
零零散散的机遇给我们去把握，以后也会有新的机会，没有拿下这两个卡的同学也
不要气馁灰心，默默提高自己资质，你想得到的，总会得到的。

再次感谢茶馆，在别的地方都不想说话。唯独在茶馆，每次都有说不完的话，这里
交流氛围好人气旺。希望以后大家一起学习，共同进步，早日拿到自己心水的卡片
，提高生活质量，丰富人生的旅途。
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